

Öffentliche Toiletten



(1) Öffentliche Toiletten sind meist nicht gerade einladende Orte: Oft sind sie dreckig, düster und manchmal auch ein bisschen unheimlich. Aber wenn die Blase drückt, muss eben schnell ein Klo her. In Japan haben Architekten nun ganz besondere Toilettenhäuschen gebaut. Sie sind bunt und aus Glas. So kann man von außen direkt erkennen, wie der Zustand drinnen ist. Es gibt keine bösen Überraschungen mehr.

(2) Aber keine Sorge: sobald die Tür von innen verschlossen wird, werden die bunten Glasscheiben undurchsichtig, und kann man ganz in Ruhe seinen Bedürfnissen nachgehen, ohne dabei beobachtet zu werden. Die neuen Toilettenhäuschen haben aber noch eine weitere Funktion: Nachts beleuchten sie die Parks wie riesige bunte Laternen.

naar: Dein Spiegel, 11.2020